



Le président du DREE a rencontré le président du séminaire Saint-Vladimir de New York



Le 13 juillet 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, a rencontré l'archiprêtre Chad Hatfield, président du séminaire Saint-Vladimir de New York. La rencontre avait lieu à la cathédrale patriarcale Saint-Nicolas de New York.

L'entretien portait sur la coopération entre le séminaire Saint-Vladimir et l'Institut Saints-Cyrille-et-Méthode.

Les interlocuteurs ont échangé leurs avis sur l'organisation du processus d'enseignement dans le contexte de la pandémie de coronavirus, qui touche aussi bien les États-Unis que les pays relevant de

la juridiction canonique de l'Église orthodoxe russe.

Différents aspects de la coopération entre les deux écoles de théologie dans le domaine des études néotestamentaires ont été abordés.

Il a aussi été question d'intensifier la collaboration dans les domaines présentant un intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87727/>